



# If "*taxus baccata*"

Arbre conifère / Bonsaï d'extérieur

Pour bien m'épanouir, j'ai besoin :



## Taille

- **Je pousse lentement**, je conserve longtemps ma forme et je suis idéal pour les styles compacts et puissants.
- **Je me prête bien aux tailles structurales**, surtout au printemps ou en fin d'été.
- Mes nouvelles pousses peuvent être pincées pour maintenir ma forme compacte.
- Je tolère bien les tailles sévères, mais laissez toujours quelques aiguilles pour que je puisse reprendre, je suis capable de bourgeonner sur le vieux bois.
- **Je cicatrise lentement** : pensez à m'appliquer un mastic de coupe si vous me taillez fortement.
- **Mon bois est très dur et souple**. Il est apprécié pour les formes sculptées et les bois morts travaillés (jin, shari). Mon tronc se creuse bien, et je vieillis avec un charme certain.
- **Je suis toxique**. Toutes mes parties (sauf l'arille rouge autour de mes graines) sont toxiques pour l'homme et les animaux si ingérées. Alors, manipulez-moi avec soin et évitez que vos compagnons à quatre pattes ne me grignotent.



## Fertilisation

- J'ai besoin d'un engrais tous les 2 mois environ, du printemps jusqu'à l'automne pour me garder en pleine forme.
- Dans ma pépinière je suis fertilisé avec un mélange organique et chimique universel type engrais à tomate (NPK 12 12 17).



## Emplacement

- **Je vis exclusivement à l'extérieur, toute l'année.**
- Je préfère le plein soleil, mais je supporte aussi la mi-ombre. Offrez-moi une place bien aérée, protégée des fortes chaleurs estivales directes.
- En hiver, je suis rustique, mais veillez à protéger ma motte en cas de gel prolongé (sans dégel la journée) avec du voile d'hivernage ou de la laine de verre.



## Arrosage

- **L'arrosage est essentiel pour ma santé**, j'aime un substrat toujours bien humide, mais pas détrempé.
- Surveillez-moi quotidiennement, et n'hésitez pas à **m'arroser tous les jours** si besoin dès qu'il fait chaud.
- Assurez-vous que l'eau atteigne bien mes racines en arrosant toute la motte en plusieurs fois ou en me faisant prendre un bain rapide de quelques secondes.
- **Mais attention** : pas de soucoupe et pas d'eau stagnante, sinon mes racines risquent de pourrir, veillez à ce que l'eau s'écoule bien sous le pot.
- **Hiver** : Grâce à la pluie et au froid, je demande moins d'eau. Surveillez simplement que ma terre ne sèche pas complètement.



## Rempotage

- Suivant mon rythme et les indications sur l'enveloppe, tous les 3 à 5 ans, au printemps ou à l'automne, selon mon âge et ma vigueur.
- Lors du rempotage, taillez mes racines avec douceur. Je suis lent à réagir, alors soyez patient.
- Utilisez un substrat drainant (akadama, pumice...) et/ou rétenteur d'eau (terreau, tourbe...) suivant votre région.
- À la pépinière, je pousse dans un mélange de tourbe noire, tourbe blonde, terre végétale, fumier de cheval et pouzzolane.

Pour plus d'informations, scannez ce QR Code pour accéder à nos différents articles de blog  
<https://www.bonsaigalinou.com/fr/blog>





# Yew "*taxus baccata*"

Coniferous tree / Outdoor bonsai

To develop my full potential, I need :



## Pruning

- **I grow slowly**, retain my shape for a long time, and am ideal for compact and robust styles.
- **I lend myself well to structural pruning**, especially in spring or late summer.
- My new shoots can be pinched to maintain my compact shape.
- I tolerate severe pruning well, but always leave a few needles so I can recover; I am capable of sprouting on old wood.
- **I heal slowly** : remember to apply a cut sealant if you prune me heavily.
- **My wood is very hard and flexible**. It is prized for sculpted shapes and worked deadwood (jin, shari). My trunk hollows well, and I age with a certain charm.
- **I am poisonous**. All my parts (except the red aril around my seeds) are toxic to humans and animals if ingested. So, handle me with care and prevent your four-legged friends from nibbling on me.



## Fertilization

- I need fertilizer about every two months, from spring through fall, to keep my plants in tip-top shape.
- In my nursery, I fertilize with a universal organic and chemical blend, such as tomato fertilizer (NPK 12, 12, 17).



## Location

- **I live exclusively outdoors, all year round.**
- I prefer full sun, but I also tolerate partial shade. Provide me with a well-ventilated spot, protected from direct summer heat.
- In winter, I am hardy, but be sure to protect my root ball in case of prolonged frost (without thawing during the day) with winter fleece or fiberglass.



## Watering

- **Watering is essential for my health.** I like my soil to be always moist, but not soggy.
- Check on me daily, and don't hesitate **to water me every day** if necessary as soon as the weather is hot.
- Make sure the water reaches my roots by watering the entire root ball in several times or by giving me a quick bath of a few seconds.
- **But be careful** : no saucer and no standing water, otherwise my roots risk rotting. Make sure the water drains well under the pot.
- **Winter** : Thanks to the rain and cold, I require less water. Just make sure my soil doesn't dry out completely.



## Repotting

- Depending on my rhythm and the instructions on the envelope, every 3 to 5 years, in spring or fall, depending on my age and vigor.
- When repotting, prune my roots gently. I'm slow to react, so be patient.
- Use a well-draining substrate (akadama, pumice, etc.) and/or a water-retaining substrate (potting soil, peat, etc.) depending on your region.
- At the nursery, I grow in a mixture of black peat, blond peat, topsoil, horse manure, and pozzolan.

For more information, scan this QR Code  
to access our various blog articles

<https://www.bonsaigalinou.com/en/blog>

